



**MOT DE LA
MAIRESSE**



Le mois d'août a été synonyme de grande chaleur et de peu de précipitations. Est-ce que le mois de septembre sera plus doux ? Je le souhaite puisque j'adore profiter de l'air légèrement plus frais du mois de septembre en marchant dans les sentiers de la municipalité.

Retour à la routine

Le mois de septembre, pour plusieurs, dont les petites familles, rime avec le retour à la routine. L'école qui recommence et qui demande inévitablement plus d'organisation (les cours, les devoirs, les activités parascolaires et bien plus encore) est souvent, tant pour les parents que pour les enfants, un processus très demandant et épuisant ! Mon conseil : avant que cela ne soit plus autant agréable dû au froid ainsi qu'à la noirceur hâtive, prenez le temps de profiter de l'extérieur. Peu importe la durée, que ce soit 20 minutes ou 1 heure, ce sera bénéfique. Ce moment à l'extérieur permettra à toute la famille de décompresser de leur journée avant de commencer la routine du soir (devoirs, repas et l'heure du coucher).

Élections 2021

Les élections fédérales auront lieu le 20 septembre prochain au Centre communautaire. Ensuite, ce sera le tour des élections municipales. Pour ne rien manquer sur les élections municipales, visitez la page de notre site Internet réservée à cet effet :

www.sadl.qc.ca/mairie/election/

Je souhaite d'ailleurs la meilleure des chances à tous les candidats qui se présenteront pour représenter notre merveilleux territoire !

FONDS ENVIRONNEMENTAL

Des projets peuvent dès maintenant être déposés pour étude et approbation afin de bénéficier d'une subvention du fonds environnemental.



À titre d'exemple et sans s'y limiter, les projets soumis peuvent viser une subvention pour une étude à caractère scientifique, la mise en place d'événements à caractère environnemental, programme de sensibilisation d'une problématique environnementale, etc.

Si vous avez une idée en tête, n'hésitez plus et allez visiter le site Internet de la municipalité afin d'accéder à tous les renseignements sur le dépôt des demandes, les projets admis, les règles à suivre, les documents à remettre ainsi que le guide du demandeur.

Les demandes doivent être faites à partir du formulaire « Demande d'aide financière - Fonds environnemental » à partir du lien suivant :

www.sadl.qc.ca/vie-citoyenne/environnement/actionsenviros/

Journées de la culture Double dose de culture chez nous

EXPOSITION - Artistes des Lacs
Du 17 au 19 septembre

Expositions de trois séries de tableaux

La première série de toiles réunit une douzaine de portraits d'aînés de Sainte-Anne-des-Lacs. L'initiative a suscité des échos très favorables au cours des derniers mois.

La deuxième série de toiles permettra aux visiteurs de découvrir des toiles, fraîchement peintes, sur le thème de la première neige. Évocation de moments remplis de nostalgie aux charmes redoutés.

Enfin, la troisième série de toiles, réalisée par les artistes dans le cadre des célébrations du 75e anniversaire de la municipalité, présentera aux visiteurs leurs visions de notre beau village d'hier à aujourd'hui.

 **Les journées de la culture**
Du 24 au 26 septembre

Un ensemble d'artistes, inspiré par la thématique annuelle des Journées de la culture « Voyage dans le temps », exposeront leurs tableaux. De plus, une section jeunesse sera aménagée afin de valoriser le thème de cette année à travers le regard des jeunes artistes.

Ne ratez pas cette double célébration des arts au cœur de notre noyau villageois !

Pour accéder à tous les détails sur ces deux événements, visitez notre site Internet !



Site Internet : sadl.qc.ca



450 224-2675



info@sadl.qc.ca